



Office de surveillance des fournisseurs
de soins de santé et de soutien



Employeurs

Pourquoi inciter les PSSP à s'inscrire

S'inscrire à l'OSFSSS est avantageux pour les PSSP et leurs employeurs, en plus d'assurer une protection au public.



Cela prouve votre engagement envers la qualité des soins.

En encourageant les PSSP à s'inscrire et en embauchant des PSSP inscrits, vous démontrez votre engagement à fournir des soins sûrs, de qualité et conformes à l'éthique.



Vous savez que les PSSP inscrits se sont engagés à fournir des soins de qualité.

L'inscription est volontaire et démontre que les PSSP se préoccupent vraiment de protéger le public en respectant le code de déontologie de l'OSFSSS.



Cela facilite l'embauche

Le registre public en ligne de l'OSFSSS fournit le nom des PSSP qui répondent aux exigences, ainsi que les plaintes et mesures disciplinaires, ce qui offre une grande tranquillité d'esprit.



C'est bon pour la réputation des PSSP.

Cela montre que les PSSP répondent aux exigences relatives à la formation et à l'expérience, qu'ils sont intègres. Cela renforce la confiance du public.



Cela responsabilise les PSSP.

L'inscription signifie que les PSSP rendent des comptes à l'OSFSSS pour les services de soutien qu'ils offrent.



Les PSSP inscrits peuvent utiliser la marque visuelle de l'OSFSSS.

Cela identifie immédiatement les PSSP qui répondent aux exigences d'inscription de l'OSFSSS.

Pour en savoir plus sur l'inscription à l'OSFSSS, visitez : hscpoa.com.

Office de surveillance des fournisseurs de soins de santé et de soutien

Les soins de qualité sont la pierre angulaire de notre système de santé et les PSSP jouent un rôle essentiel. Le gouvernement de l'Ontario a établi un cadre pour valider les compétences et la formation des PSSP, assurer la reddition de comptes et la transparence, et favoriser la prestation de soins sûrs, de qualité et conformes à l'éthique.

Visitez : hscpoa.com

